

Bad Hersfeld, 04.12.2023

### **Sparkasse fördert karitative Organisationen mit 20.000 EUR**



Kürzlich übergab die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg insgesamt 20.000 EUR an 11 karitative Organisationen in der Kundenhalle der Sparkasse in Bad Hersfeld. Die Spenden aus dem „PS-Zweckertrag“ der Sparkasse sind eine wichtige Unterstützung für viele Vereine und Organisationen im Kreisgebiet. Die Sparkasse würdigt damit in regelmäßigen Abständen das Engagement dieser karitativen Organisationen und Vereine.



Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Reinhard Faulstich, dankte allen Sparkassenkundinnen und -kunden, die an dem PS-Los-Sparen teilnehmen und dadurch die Unterstützung der Organisationen und Vereine erst ermöglichen. Monatlich nehmen gut 95.000 Lose an der Verlosung teil. „Das PS-Los-Sparen macht Freude und tut damit viel Gutes für die Menschen in unserer Region“, betonte Faulstich.

Die Sparkasse steht den Menschen in der Region nicht nur mit Finanzdienstleistungen und qualitativ hochwertiger Beratung zur Seite. Sie fördert auch in vielfältiger Weise das ehrenamtliche Engagement und fördert damit die Gemeinschaft und den Zusammenhalt der Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Hersfeld-Rotenburg. Mit Ihren 16 personenbesetzten Geschäftsstellen und fairen Finanzdienstleistungen erfüllt sie damit einen wichtigen Teil der über 200 Jahre alten Sparkassen-Idee.

Das PS-Los-Sparen ist eine Sparform der besonderen Art und hat viele gute Seiten. Ein Los kostet monatlich 6,00 EUR. Davon sparen die Kundinnen und Kunden 4,80 EUR, während 1,20 EUR teils als Gewinn und teils als Spende wieder ausgeschüttet werden. Jedes weitere Los verbessert die monatliche Gewinnchance und erhöht den Sparbeitrag und die Spenden.

Neben den 12 Monatsauspielungen und drei Sonderauslosungen im Jahr gibt es tolle Sach- und Geldpreise zu gewinnen. So konnten sich in diesem Jahr bereits drei PS-Los-Sparerinnen und -sparer der Sparkasse über einen E-Roller im Wert von jeweils rund 3.700 EUR freuen, ein Sparer gewann ein VW California Reisemobil und ein größerer Geldgewinn war ebenfalls dabei.

Neben Sparen und Gewinnen kann man als PS-Los-Sparer viel Gutes tun. Mit jedem erworbenen Los werden gemeinnützige Institutionen und Projekte in der Region unterstützt. Dadurch kann jeder einen kleinen Beitrag zur Förderung sozialen Engagements in vielen verschiedenen Bereichen leisten: Sport, Kultur, Bildung oder Soziales. In 2022 konnte die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg so einen Betrag über 235.000 EUR für gemeinnützige und karitative Zwecke bereitstellen.

Ein weiterer Förderschwerpunkt bilden seit Jahren die Schülerinnen und Schüler. Alle 5. und 6. Schulklassen im Landkreis werden wieder mit einer Förderung für gemeinsame Aktionen und Klassenausflüge bedacht. Außerdem ist ein Grundschul-Umweltprojekt mit einem Beitrag zur Nachhaltigkeit geplant.

Mehr zum PS-Los-Sparen und PS-Lose gibt es in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg oder können direkt über die Internetseite der Sparkasse erworben werden.